



Armando Benedetti: La compra de gas a Venezuela se trataría con empresas públicas

El embajador de Colombia en Venezuela ha indicado que es necesaria la compra de gas a Venezuela



DESDE TWITTER

EDICIÓN DEL DÍA

EL UNIVERSAL

08/09/2022



Diario El Universal

08/09/2022 08:08 am

Caracas.- Armando Benedetti, embajador de Colombia en Venezuela, señaló que la posible compra de gas por parte de su país a Venezuela, es un tema que sería tratado con las empresas públicas y no privadas.

A través de redes sociales el embajador colombiano dijo que "solo dos podrían: Ecopetrol y TGI (en la que Bogotá tiene la mayoría), y más que la compra es arreglar la infraestructura y la operación de campos".

Esto en luego de que la revista Semana publicara el miércoles que Benedetti asegura que es necesaria la compra de gas a Venezuela porque vaticina el país neogranadino se quedará sin el suministro en los próximos siete años.



Armando Benedetti ✓
@AABenedetti · Seguir



Para los suspicaces, quiero enterarlos de que el tema del gas sería tratado por empresas públicas y no privadas. Solo dos podrían: Ecopetrol y TGI (en la que Bogotá tiene la mayoría), y más que la compra es arreglar la infraestructura y la operación de campos.

2:42 p. m. · 7 sept. 2022



2,8 mil Responder Copia enlace

[Leer 1,1 mil respuestas](#)

Síguenos en [Telegram](#), [Instagram](#), [Facebook](#) y [Twitter](#) para recibir en directo todas nuestras actualizaciones

EL UNIVERSAL

Suscripciones
Política de privacidad

Términos legales
Condiciones de publicación

Condiciones de uso
Política de cookies



knoios
Knoios inside
www.knoios.com

El Universal
Todos los derechos reservados 2022